
 
 

Corrigés QCM Vidéos Janvier 
 
 
Clip 1 : https://youtu.be/lCmac3RDc8g : L’arbitre a-t-il bien fait de ne pas siffler la prise 
d’avantage ? Que doivent faire les arbitres après avoir averti le joueur ? 
 
Prise d’avantage du défenseur. Arrêt du jeu au prochain ballon mort. Avertissement FT 
répercuté au coach.  
 
Clip 2 : https://youtu.be/oiMtHpfO9bg : L’arbitre a-t-il bien fait d’arrêter le jeu ? Expliquer les 
raisons de vos commentaires. 
 
Aucun danger. Rebond défensif. Arrêt du jeu une fois le contrôle du rebond établi. 
 
Clip 3 : https://youtu.be/wLEXbl9CW8M : Que pouvez-vous observer sur cette situation ? 
 
Marcher 2 poussés + 1 pivot. 
 
Clip 4 : https://youtu.be/0V7AkDvgyyc : Le jeu est-il arrêté au bon moment ?  
 
Danger joueur au sol, siffler dès le rebond 
 
Clip 5 : https://youtu.be/eS6dURkoOwQ : Pouvez-vous commenter cette situation sur le contact 
et le joueur au sol ? 
 
Faute du 9 noir et il faut arrêter le jeu une fois le contrôle du rebond établi. 
 
Clip 6 : https://youtu.be/F3ePUW0YAzE : La gestion du joueur au sol est-elle correcte ?  
  
Le jeu doit être arrêté après le tir pour éviter un potentiel danger.  
 
Clip 7 : https://youtu.be/gXoQdcU3ETM : Que pouvez observer sur cette vidéo « Mécanique » ?  
 
Sur LF :  
(C) L’arbitre du côté table (dos à la table) annonce les LF.  
(AK) L’arbitre surveille les autres joueurs qui ne participent pas au rebond 
(AT) L’arbitre ligne de fond opposé (AT ligne de fond à l'opposé doit voir la table, face à lui) et 
surveille également les violations. 
 
Clip 8 : https://youtu.be/zK6Mh4qR43k : La gestion du joueur au sol est-elle correcte ?  
 
Le jeu doit être arrêté après le tir pour éviter un potentiel danger, une fois que le blanc 
récupère le ballon avant le shoot. 
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